

「主犯を食わば三までタ

「愛される国鉄でなけりや」などとのたまい、いまやマスコミの「寵兒」などとまつりあげられ、得意気にふるまつている動労革マル・松崎にとつてすべてが順調に行つているのかというと逆に危機に陥いつているのである。

全国から一革マル打倒！追放！



「私は、国鉄をダムにしてきた犯罪人でした」と当局や鉄労分子共の前で「深々と謝罪し、統表・杉浦と肩を組み合った松崎（6月29日…日は行の賀賛集会）

いる動力学、ハ・林崎はとててか順調に行つてゐるのかというと逆に危機に陥いつてゐるのである。

# 路線破綻に焦り、裏切りの坂道 ところげ落ちる革マル=松崎

国鉄当局は、七月一日に設置強行した「人材活用センター」への職員配置状況なるものをマスコミ発表した。それによると八月一日現在において配置された者は一二七三〇人、組合別に見ると国労組合員が七九%、動労一一%、鉄労五%、全動労三%であるというものが、動労松崎は、あらゆる場で雇用は守れたとして「勝利宣言」を発している。動労組合員のクビは本当に守れるのだろうか。

## 「生き残る」の破産

勤労革新マル・松崎の唯一のスローガンは「雇用確保」である。国労や動労千葉の組合員のクビを切つて自分だけ!!（革マル分子）助けてくれ、そのかわり国鉄労働運動を自民党に売り渡すというものであつた。

しかし、動労の「雇用確保」方針は、東京・大阪・名古屋の都市圏と新幹線を中心、「革マルだけを助ける」方針であつて、動労組合員全員を守る方針は崩れてしまつた。破産は目に見えている。

いま動労革マルは一動労組合員といふども新会社へ行けるとは限らない」といいつつ全国大会に杉浦総裁が来たから雇用確保が約束されたなどと組合員をだまして大会のりきりを図つた。

「自分だけが助かれはよい」方針の誤りは致命的だ。一步道を踏みはずすと歯どめがきかない広域配転など、動労救済策が急ピッチに出され、松崎は、大会に杉浦を呼び、同じ職場で働く労働者のクビキリを要求、同日選で自民支持し、果ては総評脱退しなどと焦りにかられたヤリ方が全ての労働者から糾弾されている。こんな動労にいること 자체が犯罪である。心ある現場の動労組合員・役員・活動家の中からは、今、一斉にこの革マル・松崎一派の右翼反動＝転向・屈服路線に反発と反乱が起りつつある。

の下で苦闘している仲間は、今こそ裏切  
者＝勤労革マルと革マル「真国労」を全  
職場から追放し、国労中央の屈服路線を  
許さず、団結うち固め闘いに決起してい

る。心ある現場の動労組合員・役員・活動家の中からは、今、一斉にこの革マル・松崎一派の右翼反動＝転向・屈服路線に反発と反乱が起りつつある。

杉浦を呼び、同じ職場で働く労働者のクビキリを要求、同日選で自民支持し、果ては総評脱退しなどと焦りにかられたヤリ方が全ての労働者から糾弾されている

「自分たけか助かれはよい」方針の認  
りは致命的だ。一步道を踏みはずすと歯  
どめがきかない広域配転など、動労救済  
策が急ピッチで出され、公崎は、大会こ